

ARAIGNEE SAUTEUSE

Ce morceau d'ambre renferme une araignée sauteuse de la famille des Salticidae. Ces araignées tiennent leur nom de leur manière de sauter sur leurs proies sur des distances représentant 50 fois leur longueur. En plus des quatre yeux à l'avant de leurs têtes, elles sont également dotées de quatre petits yeux parfaits à proximité des yeux principaux, qui leur permettent d'identifier leurs proies. Tout comme leurs homologues actuels, les araignées sauteuses datant de millions d'années ont une structure complète et parfaite. Au cours des millions d'années passées, aucun changement ne s'est produit en elles. Cet ambre de 25 millions d'années en est l'illustration. <https://www.harunyahya.info/fr/articles/araignee-sauteuse-36722>